



À Paris, le 27/11/2023

Une escapade dansée “GRAND ÉCART” : L’idée de cadeau de Noël originale et responsable pour s’évader

Selon une étude de la Fevad, les consommateurs sont nombreux à déclarer «que l’inflation aura un impact sur leurs achats des fêtes de fin d’année». Au pied du sapin, les cadeaux “culturels” devraient être plus achetés au détriment des “références technologiques”. C’est pourquoi, Grand écart a réfléchi à un format de “carte cadeau” pour offrir ou participer à l’inscription d’une escapade dansée Grand écart dans un lieu unique en France. Plaisir et évasion garantis !

Offrir une escapade dansée à un proche à l’occasion des fêtes de fin d’année ! Et pourquoi pas ?!

Les mots “plaisir”, “bien-être”, “lâcher prise”, “évasion”, “gastronomie” et “rencontres” résonnent sous le sapin.

Depuis quelques années, le **bien-être** occupe une place essentielle et se trouve au coeur des préoccupations quotidiennes des français ! Se **sentir libre**, se lâcher, **prendre du plaisir** et s’évader.

Grand écart a réfléchi à un nouveau **concept feel good** autour du **voyage responsable** et reposant sur le concept de “**séjours de danse**” partout en France.

Les escapades dansées de Grand écart sont créées sous différents formats : week-end de 3 jours, week-end de 4 jours ou bien séjour estival plus long. Avec une diversité de professeurs et de styles classique, danses latines, modern jazz, contemporain, oriental, danse africaines, cabaret...), chacun peut trouver la danse qu’il pratique ou qu’il souhaite essayer.

Lors des expériences, l’idée est de se concentrer sur l’apprentissage, le plaisir et le bien être procurés par la danse et la musique. Débutant ou confirmé, les escapades sont ouvertes à tous les niveaux, tous les âges, tous les corps et encadrées par une pédagogie bienveillante. Enfin, des acteurs locaux (chefs cuisine) sont choisis pour la gastronomie entièrement végétarienne et/ou végétale.

**C’est le cadeau idéal pour faire plaisir à un proche
qui a envie de danser juste pour s’en donner à coeur joie !**

A propos de Grand écart

Grand écart est l'agence de voyage officielle et certifiée, créatrice de séjours de danse uniquement en France. Ces "escapade dansées Grand écart" prônent le voyage responsable et sont créées sous différents formats : journées, soirées, week-ends et séjours plus longs. Grand écart fait appel à des professeurs qualifiés avec un enseignement bienveillant et accessible pour tous les niveaux, tous les âges et tous les corps autour de plusieurs disciplines : Modern jazz, Contemporain, Classique, Street jazz, Flamenco, Afro, Cabaret burlesque, Danses latines et africaines etc. Le concept Grand écart se veut minimaliste, avec des groupes de huit à quinze personnes en moyenne. Les lieux d'accueil sont sélectionnés de façon méticuleuse et sont qualifiés de "premium". Enfin, des acteurs locaux (chefs cuisine) sont choisis pour la gastronomie entièrement végétarienne et/ou végétale.